

EL HERALDO de Chihuahua



Ráfagas
Ráfagas
El Heraldo de Chihuahua
11 de agosto de 2015

--Deuda "basura" en Colima

BASURA.- Dos de las calificadoras más reconocidas, Fitch Ratings y HR Ratings, degradaron el nivel crediticio de Colima a "basura", como se le llama en el mundillo de los financieros, al pasar en sus respectivas escalas de una calificación de A, a la temida D.

BASURA I.- Colima se suma a estados como Nuevo León y Guerrero, entre otros, que por la situación de sus finanzas públicas son considerados como entidades de alto riesgo crediticio, lo que tiene graves consecuencias, desde que nadie quiera prestarles, hasta que se eleven las tasas que tienen por créditos activos.

DEUDA.- La calificación es el reflejo del manejo de la deuda, que en el caso de Colima lo dejó sin la liquidez suficiente para hacer frente a sus obligaciones; más allá de las estridencias políticas, porque todos los partidos se muerden la lengua al hablar de la deuda de sus gobiernos rivales, la caída al oscuro sótano de las calificadoras de riesgo crediticio es consecuencia de la responsabilidad con la que se manejan las finanzas en una entidad.

PRESUMIDO.- En el estado de Chihuahua, cuyas calificaciones son de triple A con perspectiva estable y positiva, puede presumir el gobernador César Duarte que más allá del ruido político que siempre levanta el tema, ahí están los resultados.

ráfagas@elheraldodechihuahua.com.mx